

**Аннотация рабочей программы дисциплины
«Биоэтика» по специальности 31.05.01 Лечебное дело**

Основной профессиональной образовательной программы высшего образования – программы специалитета по специальности 31.05.01 Лечебное дело, утвержденной 24.05.2023 г.

Цель дисциплины: освоение учебной дисциплины «Биоэтика» состоит в формировании у студента представления о специфике биоэтики, как философии и науки выживания человечества.

1. Место дисциплины в структуре ОПОП ВО:

Дисциплина «Биоэтика» относится к базовой части Блока 1 «Дисциплины (модули)» Федерального государственного образовательного стандарта высшего образования по специальности «Лечебное дело».

2. Требования к результатам освоения дисциплины: Процесс изучения дисциплины направлен на формирование и развитие компетенций: ОК-4, ОПК-4

Знать -этические и деонтологические принципы в профессиональной деятельности; уметь действовать в нестандартных ситуациях, работать в коллективе, толерантно воспринимать социальные, этнические, конфессиональные и культурные различия; владеть приемами реализации этических и деонтологических принципов в профессиональной деятельности

3. Общая трудоемкость дисциплины составляет 2 зачетных единицы (72ч)

4. Семестр: 4

5. Основные разделы дисциплины:

1. Философские основания этики и биоэтики
2. История и философия этики
3. Биоэтика как философия и наука выживания человечества
5. «Нравственные проблемы» в биоэтике

6. Биоэтика – курс на здоровый образ жизни

7. Нравственная суть межличностного общения в медицине

Abstract the working program of discipline

"Bioethics" specialty 31.05.01 General Medicine

1. The purpose of discipline: mastering the academic discipline of "Bioethics" is to develop the student's understanding of the specificity of bioethics as a philosophy and science of human survival.

2. The place of discipline in the structure of educational program

The discipline of "Bioethics" refers to the base of the Unit 1 "of the Discipline (module)" of the Federal state educational standard of higher education on a speciality "General Medical". Along with such disciplines as "History", "Jurisprudence", "Culturology", "History of medicine" it form of general cultural competence.

3. Requirements to results of mastering the discipline: The process of studying the discipline is directed to formation and development of competencies: GC-4, GPC-4

4. The total complexity of discipline is 2 points of credit (72 hours)

5. Semester: 4

6. The main sections of the discipline:

1. Philosophical foundations of ethics and bioethics
2. History and philosophy of ethics
3. Bioethics as a philosophy and science of human survival
5. "Moral issues" in bioethics
6. Bioethics course on healthy lifestyle
7. The moral essence of interpersonal communication in medicine

Professor of the Department of public health,
public health and socio-economic Sciences. Ph.d



K.K. Fidarova